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http://www.town.shizukuishi.iwate.jpから教育をクリック！

☆特集☆　地域で子どもを育もう！　しずくいしの教育振興運動
子どもの教育は、学校だけでも家庭だけでも完全

には行えません。大切なのは、地域のみんなで子ど
もを育てることで、特にも、今その体制づくりの必
要性が叫ばれています。
岩手県独自の運動「教育振興運動」は、学校・

親・地域・行政・子どもの 5 者が関わる運動で、地
域ぐるみで行う子どもの教育方法として、近年その
意義が見直されてきています。
町では、昭和43年には各行政区に教育振興会が結

成され、野中・八区行政区を中心に、50年代にかけ
て多くの運動の成果を上げてきましたが、その後活
動は下火になっているのが実情でした。

このように、今年度からは、実践活動にも取り組みながら、地域のみんなで子供を育む形としてつくってい
きたいと考えております。よりよい「雫石の教育」のため、地域の皆さんのご意見等もどしどしお寄せください。

昨年度、教育委員会では、地域のみんなで子どもを育む取り組みとして「教育振興運動」の再興に取り掛か
りました。

かつて町内でも教育振興運動が盛んだったことを伝える
当時の広報「しずくいしの教育」（昭和52年）

☆昨年度（18年度）の取り組み☆ ☆19年度の取り組み☆

�教育振興運動推進懇話会の結成

� 5 者が関わる機会づくり

～まずは学校・PTAと行政が一体に
�懇話会から準備会へ

～学校・行政・家庭・地域の 4 者組織へ拡大

�推進母体の立ち上げ
～まずは各小学校区で実践区の組織結成へ

�具体的な実践課題に取り組む
～今年度のテーマは「読書」

～町PTA連絡協議会実践活動研修会を充実させよう

＜懇話会のメンバー＞
町PTA連絡協議会（会長・副会長・事務局ほか）
町教育委員会（教育長・事務局 3 課長・担当者）

＜準備会のメンバー＞
・学校…町校長会・教頭会・高校
・家庭（PTA）…町P連・中学校P・高校P
・地域…町地域公民館連絡協議会・町子ども会

育成会連合会・町老人クラブ連絡協議
会・町保育施設協議会

・行政…町教育委員会

実践課題【読書大好き雫石っ子】に関わって
☆家庭・地域への広がりを目標にする
・町立図書館や読み聞かせ団体の協力依頼
・実践状況の紹介など、情報の提供
・読書会の開催など、指標を設定して取り組む

☆ 7 月に結成、懇話会を 3 回開催し、計画の内
容などについて活発に意見交換しました。

☆11月26日、野菊ホールを会場に多くの来場
者で研修会は大成功に終わりました。

それまでの実践活動の現状
・各校PTAごとにさまざまな活動で大きな効果

・「地域」の関わりが弱い傾向

地域の関わりを深めるために
・研修会に多くの町民が参加

できるように工夫

トピックス　今月号は8ページ増大号！「しずくいしの教育　特集」で小学校適正配置検討町民アンケート結果を紹介



学校区 おおいにある ある あまりない 全くない 無回答

地　区 世帯数 回収数 回収率（%）

平成18年10月～11月に町教育委員会が実施したアンケート調査の結果がまとまりましたので、お知らせ
します。

全体回収率は45.7％でした。回収率を地区別に見ると、西山地区が63.3％と最も高く、次いで、御明神地区
54.4％、御所地区48.6％、最も低いのが雫石地区の35.7％でした。

＜分析＞
学区ごとに見ると地域的な背景が伺われる結果と

なっています。
雫石小学区の世帯では「学校の適正配置・統合問

題」は「まだまだ先の話」との考えで、回答しなか
った人が多かったのではないかと考えられます。
一方、極小規模校である橋場小学区は75.2%、大

村小学区が72.0%と高い回収率を示し、関心の高さ
が伺われました。

・年齢では40代から60代が全体の65.3％を占め、特に、50代が全体の27.5％でした。次いで、30代と70代がと
もにほぼ同数で11％ずつとなっています。
・性別については男女ほぼ同数となり、七ツ森地区では女性が多く、児童数が減少傾向にある大村小、上長山
小学区では男性の回答が多くなっています。

☆全体回収率について☆
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しずくいしの教育 特集～小学校適正配置検討のための町民アンケート調査結果特集～小学校適正配置検討のための町民アンケート調査結果

＜地区別集計数＞　

御明神地区 758 412 54.4
西山地区 1,023 648 63.3
雫石地区 2,729 974 35.7
御所地区 905 440 48.6
合計 5,415 2,474 45.7

学校区 世帯数 回収数 回収率（%）

＜学校区集計数＞

御明神小学区 649 326 50.2
橋場小学区 109 82 75.2
西根小学区 347 221 63.7
上長山小学区 341 209 61.3
下長山小学区 335 210 62.7
七ッ森小学区 838 385 45.9
雫石小学区 1,935 559 28.9
南畑小学区 322 129 40.1
安庭小学区 439 221 50.3
大村小学区 100 72 72.0
無回答 60
合 計 5,415 2,474 45.7

御明神小学区 64 214 46 2 0
橋場小学区 18 54 8 2 0
西根小学区 50 140 21 4 6
上長山小学区 65 116 21 5 2
下長山小学区 54 64 86 1 5
七ッ森小学区 81 242 51 7 7
雫石小学区 148 343 52 8 5
南畑小学区 38 80 10 1 0
安庭小学区 35 148 34 2 2
大村小学区 24 40 7 0 1
無回答 6 33 7 3 11
合　計 583 1,474 343 35 39

・「いる」が29.8％とおよそ3割でした。

＜分析＞
全体の83.1％にあたる2,057人が

「ある」「大いにある」と答え、
教育問題への関心の高さを示し
ました。
雫石小学区88.3％、七ツ森小学

区83.2％、橋場小学区87.8％、大
村小学区88.8％と関心の高さが現
れた一方、下長山小学区では
「あまりない」が40.9％と10校中
最も高い率でした。

問 2 あなたのご家族に中学生以下の子どもがいますか。

問 1 年齢・性別について

問 3 あなたは町の教育問題に関心がありますか。
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学校区 学力向上 学校統合 社会教育 その他 無回答

御明神小学区 114 141 56 32 75 10 22 7 23
橋場小学区 16 27 21 12 18 7 7 3 12
西根小学区 62 88 53 26 66 7 16 2 15
上長山小学区 46 70 74 39 42 8 13 8 17
下長山小学区 71 75 59 13 69 8 18 9 9
七ッ森小学区 125 192 31 56 127 24 27 16 10
雫石小学区 210 299 83 24 181 33 29 19 18
南畑小学区 43 48 51 17 29 7 8 6 6
安庭小学区 77 101 33 13 76 9 12 3 12
大村小学区 23 33 25 3 16 5 6 1 1
無回答 10 24 8 3 20 2 1 1 1
合　計 797 1,098 494 238 719 120 159 75 124

問 4 問 3 で、「関心がある」と答えた方は、どんな「問題」にもっとも関心がありますか。（複数回答可）

スクール
バス

芸術・文化
の振興

生涯スポーツ
の振興

子どもの
生活態度

＜分析＞
一人で複数の回答もありましたが、最も関心が高かったのは「子どもの生活態度」で28.7％、次いで「学力
向上」が20.8％となりました。

・「ある」と答えた人が、41.5％に上りました。学区別
では、大村小学区73.6％、橋場小学区65.8％と高い率が示
された一方で、全体の56.1％が「耳にしたことがない」
と答えており、七ツ森小学区では75.0％が「ない」と答
えています。

問 5 あなたは町内で小学校の統合などに関する話題を耳にしたことがありますか。

・「ある」が50.6％、「ない」が45.7％でしたが、前の設
問の「統合の話題を耳にしたことがあるか」の答えとは
逆の回答率となりました。これは、今回のアンケート調
査によって、少子化の実態がわかったため関心を持った
人が増えたことを示しているのではないかと推測されま
す。

問 6 あなたは学校の適正配置（再編・統合）に関心がありますか。

・全体としては、「するべき」が52.1％、「しなくてもよい」
が43.7％と拮抗（きっこう）しました。

問 7 あなたは学校の統合を「検討すべきだ」と考えますか。

・全体的に「いつまでも学校はなくしてほしくない」が全

ての学区で大勢を占め68.5％で、「時期尚早」21％の3倍に

上りました。

問 8 問 7 で、「しなくてよい」と答えた理由は何ですか。
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学校区 するべきだ そうは思わない わからない 無回答
御明神小学区 117 124 73 12
橋場小学区 21 40 21 0
西根小学区 78 100 45 6
上長山小学区 101 63 41 4
下長山小学区 91 75 35 9
七ッ森小学区 123 163 95 7
雫石小学区 239 184 119 14
南畑小学区 75 32 20 2
安庭小学区 79 94 47 6
大村小学区 10 52 10 0
無回答 18 19 12 11
合　計 952 946 518 71

＜分析＞
割合に直すと、全体で「するべ

きだ」が38.4％、「そうは思わない」
が38.2％とほぼ同数でした。
さらに、「わからない」が20.9％
に上り、案件の重大性から「判断
をしかねている」状況が伺われま
す。

問 9 あなたは学校の統合を「実施すべきだ」と考えますか。

学校区 10校を4校 10校を5校 10校を8校 その他 無回答
御明神小学区 29 53 29 6 0
橋場小学区 4 6 7 1 3
西根小学区 15 34 14 6 5
上長山小学区 35 49 15 2 0
下長山小学区 31 30 23 7 0
七ッ森小学区 26 49 42 10 0
雫石小学区 66 104 53 17 5
南畑小学区 21 26 21 8 0
安庭小学区 16 30 26 4 0
大村小学区 3 4 2 1 0
無回答 3 7 6 0 2
合　計 249 392 238 62 15

問12 問 9 で、「統合をするべきだ」と答えた方は、その進め方をどのように考えますか。

・「小規模校では教育効果が疑問」の回答が全体で63.1％でした。

問10 問 9 で、統合を「実施するべきだ」と答えた理由は何ですか。

・「地域から学校をなくしたくない」という理由が全体の62％と最も多く、次いで、「小規模校でも教育効果
は上げられる」が55.5％、「廃校校舎が無駄になる」が11.8％と続きました（複数回答あり）。

問11 問 9 で、統合を「実施すべきだとは思わない」と答えた理由は何ですか。

＜分析＞
「10校を4校に」は各地区1校、「5校に」は雫石地区に2校と各地区1校ずつ。「8校に」は、まず極小規
模校を他の近隣と統合をというパターンを想定して答えた人が多かったのではないかと考えられます。結果的
に、「5校に」が下長山小学区を除く全ての学区で最も多くなりました。
また、「8校に」より「4校に」が多かったのは、段階的に進めるよりも、「（時期が来たら）一気に進める
べき」と考える人が多いことを示しているものと思われます。

町教育委員会では、今後、この結果や教育懇談会の内容をもとに、さらに詳しい分析を行いながら、小
学校の適正配置についてどうあるべきか、引き続き検討を重ねてまいります。



その他統合や学区
再編への提言
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１．課長の人事に関し議決を求めること
２．町就学指導委員会委員の任命及び解任に関し議決を求めること
３．町社会教育委員の委嘱に関し議決を求めること
４．雫石町文化財の指定に関し議決を求めること

①「南部雫石茶屋ふくし」の文化財指定について
委　申請が一度保留になったという説明だったが、今回
認められた理由は何か。

答　伝承経路について、八戸方面とか沿岸部とかいろい
ろな説があったのですが、その部分の明記が不足して
いました。再調査の結果、明治ころに伝わり、長い間
伝承されてきたことが明確になり、今回指定という判
断になりました。

②地域総合型スポーツクラブについて
委　進捗状況について伺いたい。
答　御所体育会が「総合型」ということで16年度から開
始し、18年度までに一つの形を作りたいと進めてきま
した。19年度4月の総会で、「総合型の形で進みます」
と提案するそうです。今の地域の風土の中で上手く適
合するか心配されるところですが、将来的にその方向
にもっていこうと進めています。

その１　決定事項編　以下の議案が承認されております。

その2 質疑応答編
③ジュニアリーダーズクラブ「SKY」について
委　ジュニアリーダーズクラブの活動を初めて知った。
素晴らしいと思う。詳しい内容を知りたい。

答　県の大会等に参加した２名の中学３年生がぜひ地元
にも作りたいと社会教育課へ相談にきました。昨年７
月に15名で「SKY」を設立し、いろいろな活動に参
加し意識を高めながら活動しています。高校生になっ
ても続けたいということで、中・高校生の組織になり
ます。今、輝きはじめた組織です。

④「子ども会育成会連合会」について
委　活動状況について伺いたい。
答　活動としては、子ども会リーダー研修会があります。
特にも、こういう時代ですから子どもだけでなく親た
ちの研修等もやってはどうかと話しているところで
す。

教育委員会議は、非公開事件以外は傍聴できます。【問い合わせ】学校教育課（内線294）

答

委

答
委

教育委員会定例会リポート（3月）

答

委

答
委

学校区 20年度から 21年度から いまはわからない その他 無回答＜分析＞
統合をするべきと考え

ながらも、その時期につ
いては「今はわからない」
とする答えが47.2%と大
勢を占め、「慎重さ」を
示しました。
時期を決められない理

由には、「判断材料（情
報）の不足」もあるもの
と思われますが、さらな
る分析と情報提供が必要
と考えられます。

問13 問 9 で、「統合をするべきだ」と答えた方は、統合の時期はいつが良いと考えますか。

御明神小学区 26 19 60 8 4
橋場小学区 4 4 7 2 4
西根小学区 14 7 39 9 5
上長山小学区 31 9 50 7 4
下長山小学区 28 7 48 8 1
七ッ森小学区 40 22 57 2 6
雫石小学区 65 36 108 27 9
南畑小学区 25 10 29 7 5
安庭小学区 20 7 42 6 1
大村小学区 2 2 5 1 0
無回答 5 3 7 1 2
合　　計 260 126 452 78 41

問14 学校適正配置（統合）に関して自由欄に記載された意見など。

統合に賛成と思われる内容 統合に反対と思われる内容
地区名 積極的賛成 消極的賛成 積極的反対 消極的反対

雫石地区（224件） 33（14.7%） 27（12.1%） 33（14.7%） 7（3.1%） 106（47.3%） 18（18.1%）
御所地区（88件） 20（22.7%） 5  （5.7%） 18（20.5%） 7（8.0%） 27（30.6%） 11（12.5%）
御明神地区（81件） 16（19.8%） 11（13.6%） 14（17.3%） 3（3.7%） 31（38.2%） 6 （7.4%）
西山地区（148件） 27（18.2%） 23（15.6%） 12 （8.1%） 11（7.4%） 55（37.2%） 20（13.5%）
合計（317件） 63（19.9%） 39（12.3%） 44（13.9%） 21（6.6%） 113（35.6%） 37（11.7%）
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ダムに消えゆく故郷の村と人を写真に残そうとす
る父と子。違ったままの二人の思いが人との出会い
で徐々に変わっていく…日本の雄大な自然を舞台に、
家族の絆を改めて感じさせる作品です!
（出演）藤達也・大杉蓮・原田知世　他
【期　日】6 月22日（金）
【時　間】午後 7 時上映（開場午後 6 時30分）
【入場料】前売1,000円・当日1,200円

＊小中高生へのチケット販売は当日のみ行います。
料金は500円です。

※中央公民館、雫石・御所・御明神・西山の各地区
公民館にて 5 月22日（火）から発売開始!

【その他】無料託児室を用意いたしますので、ご希望
の方は事前に中央公民館へお申し込みください。

【問い合わせ】中央公民館

毎日の食生活を楽しく健康的に！
6 月のテーマは「骨粗しょう症の予防」です。
【日　時】6 月13日（水）午前10時～午後 1 時
【場　所】中央公民館
【内　容】骨粗しょう症の予防に役立つ献立の学習と

調理・試食
【講　師】雫石町食生活改善推進員連絡協議会会員
【受講料】500円　
【定　員】20人
【申し込み】中央公民館へ 5 月21日（月）から 6 月

1 日（金）までにお申込みください。

【日　時】6 月19日（火）
午前 8 時15分出発・役場前集合

【見学場所】北上市方面
北上平和展示館、後藤野稲荷神社、狐の舘
後藤野飛行場基地跡、秩父宮後成記念碑、奥寺堰
奥寺八左衛門の墓、藤根村四郎右衛門顕彰碑

【参加費】2,500円（当日申し受けます。）
【定　員】先着45人
【申し込み】社会教育課へ 6 月14日（木）までにお申

し込みください（内線282）。

鉱山の町であった小坂町の独自の文化・伝統を学
びます。
【日　時】6 月27日（水）

午前 7 時45分中央公民館集合
【経　路】バスでの移動となります。

［往路］中央公民館（8:00）→小坂町（10:00）
［復路］小坂町（15:00）→中央公民館（17:00）

【見学場所】秋田県鹿角郡小坂町
�康楽館（日本最古の芝居小屋･国重要文化財）
�小坂鉱山事務所（明治38年建設･国重要文化財）
�天使館周辺お花畑ほか

【参加費】2,000円　【定　員】先着30人
【申し込み・問い合わせ】中央公民館へ 6 月1日
（金）から20日（水）までに参加料を添えてお申込
みください。

焼き物クラブは、自分の発想・ペースで、陶器を
作るサークルです。この度、下記のとおり会員を募
集いたします。
自由な発想で、自分だけのオリジナル陶器を一緒に作

ってみませんか？ご入会をぜひお待ちしております。
【活動日】6 月から11月までの毎週木曜日

午前 9 時～午後 3 時
【場　　所】御明神公民館　技能実習室
【講　　師】細越　瑛雄さん
【募集期間】5 月14日（月）～ 6 月 1 日（金）
【会　　費】2,000円（材料費別途）
【申し込み・問い合わせ】御明神公民館

家族団らんを描いた作品やおもちゃの世界を描い
た作品など、親子で見ても楽しい作品を展示してい
ます!
この機会にぜひご来場ください。

【開催期間】6 月30日（土）まで
【開館時間】午前 9 時30分～午後 5 時

＊月曜休館
【入館料】大人500円・小中学生400円
【問い合わせ】御所湖川村美術館（TEL 692-5931）

ホームページアドレス：中央公民館・野菊ホール・各地区公民館：http://www.town.shizukuishi.iwate.jpから 公民館 をクリック！
県営屋内温水プール：http://www15.ocn.ne.jp/̃hotswim/

中央公民館・野菊ホール…………………………692-4181
雫石公民館……692-3458 御所公民館……692-2214
御明神公民館…692-3228 西山公民館……693-3321

町営体育館・町総合運動公園……………………692-5030
県営屋内温水プール（水曜休館）………………693-3751
ゲートボール場…695-2031 ケッパレランド…695-2211

教育・文化　なんでも掲示板 会員募集・展覧会紹介！
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【小説】… 58冊
・陪審法廷…………………楡　周平
・まんまこと………………畠中　恵
・ハンニバル・ライジング（上・下）

……………………Ｔ・ハリス
・ロング・グッドバイ

……………Ｒ・チャンドラー
・僕僕先生………………仁木　英之
・誓いの夏から…………永瀬　隼介
・水上のパッサカリア……海野　碧
・鹿男あをによし………万城目　学
・おねだり女房…………宮本　昌孝
・少年検閲官……………北山　猛邦
・図書館危機………………有川　浩
・あなたがパラダイス…平　安寿子
・家日和…………………奥田　英朗
・朝日のようにさわやかに

………………………恩田　陸
・高く遠く空へ歌ううた

……………………小路　幸也
・回転木馬……………柴田　よしき
・桜川ピクニック………川端　裕人

【一般書】… 55冊
・モリー先生との火曜日

……………ミッチ・アルボム
・へこたれない

…………ワンガリ・マータイ
・イビチャ・オシムの真実

…………Ｇ・エンツィンガー
・家族未満………………向井　亜紀
・調理以前の料理のギモン

…………………渡邉　香春子
・スラスラ話せる敬語入門

……………………渡辺　由佳
・７歳から「辞書」を引いて頭を鍛える

……………………深谷　圭助
・最新版　体のツボの大地図帖

…………クロワッサン編集部
・周恩来秘録（上・下）…高　文謙
・子どもは若殿、姫君か？…川嶋　優
・でっちあげ…………福田　ますみ
・私が愛した官僚たち…横田由美子
・おつきあいのマナーとコツ

…………………石原　壮一郎

【ヤング・児童書】… 62冊
・レインボー・マジック⑫

…………デイジー・メドウズ
・うさこちゃんとふえ

…………ディック・ブルーナ
・あいうえおおかみ…くどうなおこ
・１４歳。焼身自殺日記

…………ブレント・ラニアン
・アルテミスファウル
～オパールの策略～

………オーエン・コルファー
・No.６ ♯１～♯５

………………あさの　あつこ
・ピーターと星の守護団（上・下）

……………………Ｄ・バリー
・なぞなぞギャング団…石崎　洋司
・フレデリック………レオ＝レオニ
・けんかのなかよしさん

………………あまん　きみこ
・あっぱれアスパラ郎……川端　誠
・ふきげんなダンゴムシ

……………わたなべ　めぐみ

新着図書をご紹介！（ 3 /21～ 4 /20受け入れ分）

新着図書・イベント紹介 ～町立図書館
【ホームページアドレス】http://www.lib-shizukuishi.jp 【問い合わせ】692-5959

“たんぽぽおはなし会”～ 5 月17日（木）10時30分から
【プログラム】

中央公民館 2 階の視聴覚室で、たんぽぽおはなし
会の皆さんがみんなを待ってまーす!（未就園児対象）

“しずくいしおはなし会”～ 5 月26日（土）10時から
【プログラム】

中央公民館 1 階の特別会議室で、おはなしの雫の
皆さんがみんなを待ってまーす！（小学生対象）

6 月は、くるみの樹皮を採集に行きましょう！採
集した樹皮は、後日作品に仕上げます。
【日　時】6 月16日（土）午前10時～午後 3 時
【場　所】歴史民俗資料館及びくるみ樹皮採集地
【講　師】山本　悟さん
【受講料】1,000円
【持ち物】おにぎり・のこぎり・剪定バサミ・軍手・

帽子・ゴム長ぐつ
【定　員】15人
【申込期限】6 月 8 日（金）
【申し込み】歴史民俗資料館

平成18年度に資料館を訪れた人は、下の表のとお
り、合計2,150人でした（前年度より38人減）。

まだ 1 度も来館したことのない方はもちろん、昔
来館したけれど最近来館していない方、資料館にぜ
ひ足を運んでみませんか。

町の歴史文化を知ろう！～歴史民俗資料館
【問い合わせ】692-3942

・えほん･かみしばいのよみきかせ
・おつむてんてん（パネルシアター）
・こいのぼりをつくろう（こうさく） など

・かたつむりとさる（ラオス・モン族の民話）
…ヤン・サン 再話

・オオカミクン…Ｇ・ソロタレフ さく　　など

～子どもにも読書の楽しさを！ 5月のおはなし会情報～

☆図書紹介　　　　　　　　　　　　　☆

児童
生徒
197 302 1,317 334 2,150

町内
一般

町外
一般

その他
不明 計

・「居眠り磐音シリーズ」
・「まんまこと」
・「風は山河より　1～5」
など、最近当館では“時代小説”が

人気です。ぜひ読んでみてください。
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いま社会教育課では“風薫る 5 月”の言葉が、とても流行って
います☆（この広報が発行される頃には過ぎ去ってるかもですが…
笑）それで、いつもの私の「？」が今回も働き、生まれた疑問！ど
うして「香る」じゃなくて「薫る」なの??そして、またいつもの、
「ま、いっか☆」で、終わる今日この頃♪（笑）（ＨａＲ）

文章や表現を分かりやすくするためには、できるだけ短く簡単な
ものにすればいいという。言うのは簡単だが、実はこれが本当に難
しい。より多くの言葉の意味を理解し、使いこなせるようにならな
ければならない。ということで、日々勉強…。具体的なテーマはな
くても、これもまた、ひとつの「生涯学習」。（Yasu）

�あとがき�

広報「教育しずくいし」 6月号は 6月14日（木）発行です。

1 学習指導の充実と学力向上の推進
� 授業力向上のための教員研修
� 基礎基本の定着
�漢字・計算進級テスト（各学年の目標級設定）
�全校統一した家庭学習と基本的学習習慣の確立

2 児童理解に基づいた生徒指導の充実
� 望ましい基本的生活習慣の定着
�あいさつ運動　�礼儀・言葉遣い
� 関係機関との交流活動推進（年１回以上）
�保育所　�中学校　�うぐいすの郷

3 特色ある学校づくりの推進
� 総合的な学習の時間（あにわっこタイム）の充実
○御所ダムビジョンの取り組み（成果の発表）
� 校舎改築に関わる活動の工夫
�思い出文集の作成　�感謝清掃の取り組み

4 図書館教育の充実
� 目標冊数を目指して：低150・中50・高30冊
� 朝読書の充実と家庭読書の取り組み

5 特別支援学級「ひまわり学級」との交流
� 各学年児童との交流活動の工夫
� 教職員の授業交流による支援体制の整備

6 地域とともに子どもを育てる開かれた学校
○各種ボランティア登録の推進とその活用
（環境・図書・安全・学び・スポーツ・遊び）

チェックや改善を加えながら実践し、年度末の総
括評価を公表し、次年度につなげていきます。

平成18年度の教育実践や反省をもとにして、本校では全教職員での協議を重ね、平成19年度の学校運営重
点を明確にした「安庭小2007スクールプラン」を作成しました。
これを保護者・地域にも公表・説明し、共通理解に立って連携して、進めていきます。

今、子どもたちは… シリーズ「輝」№25

「安庭小2007スクールプラン」

～安庭小学校編～

安庭小　2007 スクールプラン

次回は　西山保育所　からの情報をお送りする予定です。

安庭小学校　教諭 八重樫　晃生

全校での交流体験活動「なべっこ遠足」

16名のピカピカの新入生～19年度入学式～

� 5月～6月の主な行事予定�
5月
14 �　雫石町教育研究会
19 �　雫石中学校体育祭
20 �　安庭小学校運動会
26 �　町内小学校運動会

（雫石、七ツ森、御明神、橋場、大村、南畑小）
27 �　町内小学校運動会（上長山、大村小）
29 �　教育委員会議
30 �　雫中ゴミゼロ作戦

6月
3 �　町内小学校運動会（下長山、西根小）
8 �　小学校高学年並びに中学校芸術鑑賞教室
21 �　小学校陸上記録会
29 �　小学校低学年芸術鑑賞教室

【問い合わせ】社会教育課内
広報「教育しずくいし」編集局（内線284）


